

Bonjour,

Comme vous me l'avez demandé je vous envoie mon témoignage sur ma guérison d'une dépression nerveuse grave à saint Nicolas des Champs lors de la prière des malades les jeudis à 18h30 (printemps été 2001).

Après un échec dans mes études à 23 ans, suite à des problèmes spirituels et une mauvaise entente à l'école, j'ai commencé à errer dans les rues de Paris. J'ai rencontré un jeune homme qui m'a donné un prospectus qui disait : Dieu veut nous parler. J'ai ri intérieurement. <<Dieu veut nous parler ? Qu'est-ce que cette histoires ? Dieu ne parle jamais !>>.

J'ai donc décidé de venir avec en arrière fond mes problèmes spirituels. Je me culpabilisais énormément par rapport aux péchés que j'avais faits dans le passé. Même après des confessions je ne me le pardonnais pas. Suite à cela mon image du bon Dieu s'est ternie énormément.

Je suis donc venu à Saint Nicolas des Champs dans la quête de trouver une solution. J'ai entendu une parole qui disait un jeune homme regarde des films pornographiques en cachette. Le Seigneur lui demande d'arrêter et d'aller se confesser. Je me suis confessé sans prendre aucune résolution d'arrêter. Au contraire je me suis vautré dans l'impureté seule.

J'ai commencé à avoir des problèmes psychiatriques. J'avais deux personnes dans ma tête. J'ai fait de la paranoïa et une dépression grave avec des pensées suicidaires. L'ambiance à la maison s'est détériorée gravement. Je suis devenu renfermé, insultant mon père, ma mère et ma sœur. J'ai été dans cet état durant 4 ans. Durant ces années terribles, je venais quelquefois à l'adoration et à la prière des malades à Saint Nicolas des Champs.

Je ne prenais aucune résolution par rapport aux péchés. Je ne communiais pas non plus et je n'allais pas à la messe le dimanche. Plus le temps passait plus mon angoisse était grande. Un soir printemps 2001 j'ai entendu : <<Il y a un jeune dans l'assemblée qui souffre d'une angoisse profonde par rapport à son avenir : le seigneur le guérit et il va s'entendre avec son père>> .La dépression s'est arrêtée nette. J'ai pleuré. Une semaine ou deux après j'ai commencé à faire des reproche au seigneur parce que j'avais attendu 4 ans. Je me suis remis à péché.

La dépression est revenue encore plus fort. Je suis retourné à Saint Nicolas des Champs. Une autre parole a été dite <<et maintenant va voir un prêtre>>. J'ai été très touché. J'ai découvert l'amour du seigneur inconditionnel qui ouvre ses bras à tout le monde ne jugeant et ne condamnant personne. J'ai découvert le seigneur Jésus qui veut sauver et pardonner à tout le monde quoique l'on ait fait. J'étais comme Marie Madeleine.

Je suis allé voir un prêtre il m'a montré comment prier et pratiquer ma foi. Il m'a conseillé de lire l'évangile un petit paragraphe, une prière de dix minutes au seigneur Jésus et une dizaine à la Sainte Vierge Marie par jour. Il m'a demandé d'aller à la messe tous les dimanches et de me confesser une fois par mois. Depuis j'ai une bonne santé, la relation avec mon père s'est améliorée énormément.

Alexandre